

Besuch bei der Feuerwehr

Die Kombiklasse 3/4 A und die Klasse 3A durften im Februar die Feuerwache in Amerang besuchen. Nachdem wir uns zuvor schon einige Zeit im Unterricht mit dem Thema Feuer beschäftigt hatten, war das ein toller Abschluss.

Wir wurden vom Kommandanten Markus Hackl und dem Jugendwart Johannes Bichlmaier begrüßt und nahmen erstmals im Besprechungsraum Platz. Markus erzählte uns einiges über den richtigen Notruf und seine Arbeit in der Notrufzentrale. Danach marschierten wir über eine lange Gittertreppe den Turm hinunter, in welchem die Schläuche zum Trocknen aufgehängt werden.

Auf dem Weg in die Fahrzeughalle konnten wir uns noch alte Uniformen ansehen.

In der Halle sahen wir uns zuerst die moderne Schutzkleidung der Feuerwehrleute an. Zu unserer großen Begeisterung schlupfte Markus sogar noch für uns in seine Ausrüstung. Wir stoppten sogar die Zeit wie lange er dafür braucht – er war wahnsinnig schnell! Dafür gab es natürlich großen Applaus.

Danach schauten wir uns noch die verschiedenen Fahrzeuge an, erfuhren vieles über die verschiedenen Geräte, die in den Fahrzeugen untergebracht sind und wir wissen jetzt auch was die verschiedenen Farben, Striche und Punkte auf den Helmen und Jacken bedeuten.

Jetzt durften wir sogar noch selbst den Spreizer ausprobieren. Ganz schön schwer das Ding! Die andere Gruppe versuchte mit den Hebekissen ein Brett langsam und vorsichtig hochzuheben ohne dass die Dosen darauf ins Rollen gerieten. Hier war Teamarbeit gefragt – aber wir haben das super hinbekommen.

Zur Verabschiedung schalteten sie auch für uns noch kurz das Martinshorn und das Blaulicht ein!

Das war ein toller Unterrichtsgang! Vielen lieben Dank dafür!

Text: Klasse 3A

Foto: Ulrike Anglsperger-Maier

